

C.A. y Caribe piden alto a carrera armamentista

Isla de San Andres, Colombia, mayo 6 (AP). La primera conferencia de ministros de Economía de los países de Centroamérica y el Caribe exhortó a detener "la aludada carrera armamentista" en el hemisferio, que ha reducido sustancialmente los recursos para el desarrollo.

El presidente de Colombia, Julio César Turbay Ayala, dijo anoche que "esta absurda e irracional carrera armamentista en lugar de asegurar la paz conduce al empobrecimiento de los pueblos".

"Mientras buena parte de los recursos con que cuenta el Tercer Mundo se destina a la compra de equipo bélico, el desarrollo con justicia social se limitará significativamente", expresó.

El primer ministro de St. Kitts, Kennedy Simmonds, quien habló en nombre de las delegaciones de 16 países asistentes a la reunión, se mostró de acuerdo con los planteamientos de Turbay Ayala y expresó que "nuestros pueblos no necesitan armas sino herramientas de trabajo".

Simmonds dijo que América Central y el Caribe han sufrido más duramente el impacto de la prolongada recesión económica internacional y por ello necesita ejecutar programas de cooperación y desarrollo antes de gastar sus pocos recursos en la compra de armas.

Pasa a la página 39

Denuncian incursiones sandinistas en C. Rica

San José, 6 mayo (AP). Incursiones de fuerzas sandinistas a poblados fronterizos de San Carlos y "Los Chiles", en territorio costarricense, fueron denunciados por vecinos de esos lugares.

El corresponsal del diario "La Nación" en San Carlos, Carlos Hernández, informó que las acciones, según los datos proporcionados a las autoridades, se produjeron recientemente, sin que la fuerza pública costarricense pudiera controlar o evitar.

El informe agregó, que 10 soldados nicaragüeses, con la excusa que andaban a caza de soldados antisand-

inistas que supuestamente tienen campamentos en la región, allanaron la residencia de un vecino identificado como Vicente Abdón.

Se llevan bestias

En sus pesquisas, se llevaron algunos documentos y varias bestias de propiedad de Abdón, quien es nicaragüense nacionalizado costarricense.

El ministro de Seguridad Pública, Harry Wholstein, interrogado ayer por los periodistas sobre estos hechos, rehusó entrar en detalles, alegando carecer de información.



EN MAGAZINE. Buenos Aires, mayo 6 (AP). La portada de un magazine de esta capital, presenta la figura de la primera ministra de Inglaterra. Aparece un artículo titulado "Historia secreta de Margaret Thatcher" en que la acusan de "pirata, bruja y asesina".

No habrá alto al fuego afirma ministro inglés

Bruselas, mayo 6 (UPI). El ministro de Defensa de Gran Bretaña, John Nott, dijo hoy que no había "ninguna posibilidad" de un alto al fuego en la guerra no declarada entre su país y Argentina, en el Atlántico Sur, por las Islas Malvinas, a menos que el gobierno de Buenos Aires acuerde primero el retiro de sus tropas.

Nott, quien asiste a una reunión de ministros de Defensa de la Organización del Atlántico Norte, señaló que Gran Bretaña

estudiaba nuevas iniciativas políticas para acabar con la lucha.

En Londres la primera ministra británica Margaret Thatcher, dijo que las propuestas de paz para solucionar la crisis, presentadas por el secretario general de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, son "positivas", pero aclaró que se trata solamente de "lineamientos" sobre los que se podrá continuar trabajando en futuras negociaciones.

Pasa a la página 70



EN ESTADIO. Buenos Aires, mayo 6 (AP). Asistentes a un partido de fútbol entre Argentina y Bulgaria, colocan en el estadio un cartel que pide a los ingleses salir de Las Malvinas, y a los norteamericanos de la OEA. Los que colocaron el cartel se identificaron como un "partido intransigente".

Por hoy no hay solución pacífica en Las Malvinas

Buenos Aires, mayo 6 (AP). Argentina estimó hoy que ha quedado eliminada, por el momento, la posibilidad de una solución diplomática del conflicto en el Atlántico Sur debido a la exigencia británica de que este país retire previamente sus tropas de las Islas Malvinas para aceptar una cesación de las hostilidades.

El canciller Nicanor Costa Méndez, en otra de una serie de críticas argentinas al gobierno del presidente Ronald Reagan, manifestó hoy que "las relaciones con los Estados Unidos son malas, porque los Estados Unidos se aliaron con el enemigo", al respaldar a Gran Bretaña.

Las palabras de Costa Méndez parecieren confirmar que este país considera a las Naciones Unidas el único medio adecuado para lograr una solución pacífica, des-

pués del fracaso de las gestiones de "buenos oficios" del secretario de Estado Alexander Haig.

La argentina aceptó anoche el ofrecimiento del secretario general Javier Pérez de Cuéllar para ayudar al comienzo de nuevas negociaciones, a fin de evitar más derramamiento de sangre en el conflicto en torno del archipiélago reincorporado por este país a su soberanía el 2 de abril.

Desembarcos repelidos

A partir del primero de mayo, la poderosa flota enviada por Gran Bretaña para reconquistar las Islas emprendió

Pasa a la página 42

Con alza cierra Bolsa de N. York

Nueva York, mayo 6 (AP). El anuncio de un plan tentativo para solucionar la lucha por el presupuesto federal desató una gran alza hoy en la Bolsa.

La propuesta todavía debe ser aprobada por el Senado en pleno. Pero los analistas dijeron que creaba esperanzas de que el prolongado estancamiento entre la administración Reagan y los legisladores, pudiera ser resuelto.

El estancamiento del presupuesto ha sido considerado en general como un obstáculo para la recuperación económica y a una reducción significativa de las tasas de interés.

Los precios de los bonos, que se mueven en dirección opuesta a las tasas de

Pasa a la página 46

Londres, mayo 6 (AP). El capitán James Salt, comandante del destructor Sheffield alcanzado el martes por un cohete argentino, dijo en entrevistas divulgadas aquí que el calor producido por el estallido fue tan intenso que el casco de su buque ardió al rojo blanco.

Salt, de 42 años, dijo desde el portaaviones Hermes que los 270 tripulantes del Sheffield, y los que vivieron en su rescate, ba-

tallaron durante cinco horas por sofocar las llamas hasta que dio la orden de abandonar el barco.

Se cree que 30 tripulantes perecieron en el ataque.

"El incendio se extendió de tal modo que llegó a ser peligroso para nuestras propias municiones y cohetes", declaró.

La entrevista fue transmitida por la BBC desde el Hermes, parte de la flota

Pasa a la página 60

Llora en jurado, madre del agresor de Reagan

Washington, mayo 6 (AP). La madre de Jhon W. Hinckley, el hombre acusado de intentar asesinar al presidente Ronald Reagan, lloró hoy ante el jurado al recordar como su hijo "decaía, decaía y decaía" en los años anteriores al atentado.

La señora Joann Hinckley dijo que "John estaba muy desalentado. No tenía una meta en su vida. Estaba triste y deprimido, descontento consigo mismo".

La madre del hombre de 26 años, acusado de inten-

tar asesinar a Reagan y otras tres personas, fue hoy el primer testigo presentado por la defensa.

La señora Hinckley pareció sentar las bases para el alegato de insania mental que la defensa al parecer se apresta a formular.

La acusación hizo su alegato ayer, y presentó 16 testigos.

El juez Barrington Parker rechazó una solicitud de la defensa, presentada como cosa de rutina, para que el caso fuera desesti-

Pasa a la página 58



LLEVA PROVISIONES. Southampton, Inglaterra, mayo 6 (AP). Un camión del ejército británico aparece junto al crucero de lujo Queen Elizabeth II. El camión lleva

provisiones y equipos al barco, el cual ha sido requisado para el transporte de tropas hacia el Atlántico Sur, debido a la guerra contra Argentina.

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 68)